

# BÜRGERBÜRO e. V.

Verein zur Aufarbeitung von  
Folgeschäden der SED-Diktatur

---

Bürgerbüro e.V. Bernauer Str. 111 13355 Berlin Tel.: 030 / 463 48 06 Fax: 030 / 463 57 18  
info@buergerbuero-berlin.de www.buergerbuero-berlin.de

## Diktatur-Juristin Kenzler darf nicht über die Verfassung wachen

### Presserklärung

Ignatz Bubis sel. Ang.  
Jürgen Fuchs †  
Angelika Barbe  
Bärbel Bohley  
Wolf Biermann  
Rainer Eppelmann  
Prof. Dr. Manfred Erhardt  
Alfred Fischer  
Ralph Giordano  
Katja Havemann  
Freya Klier  
Dr. Helmut Kohl  
Dr. Uwe Lehmann-Brauns  
Vera Lengsfeld  
Dr. Ehrhart Neubert  
Christa Nickels  
Günter Nooke  
Anton Pfeifer  
Rudolf Scharping  
Cornelia Schmalz-Jacobsen  
Prof. Dr. Edzard Schmidt-Jortzig  
Rolf Schwanitz  
Wolfgang Templin  
Arnold Vaatz  
Konrad Weiß

Berlin, den 27. April 2007

Das Bürgerbüro e. V. hat mit Befremden davon Kenntnis genommen, dass die Linkspartei/PDS in Berlin die DDR-Juristin Evelyn Kenzler für das Amt einer Verfassungsrichterin nominiert hat. Frau Kenzler hat die bundesdeutsche Rechtssprechung gegen Täter seit Jahren in Frage gestellt.

Das Bürgerbüro bedankt sich bei den Abgeordneten, die aus Verantwortung für den Rechtsfrieden Frau Kenzler nicht wählten.

Viele Demokraten haben zu Recht kritisiert, dass nach dem Krieg die Bundesrepublik und auch die DDR Personal aus dem NS-Justizwesen übernahmen und damit eine Aufarbeitung von Justizverbrechen erschwert oder verhindert wurde. Die Kerninstitutionen des Rechtsstaates müssen auch heute von den Trägern des Geistes und der Praxis des Unrechtssystems der DDR frei gehalten werden.

Dr. Ehrhart Neubert  
Vorsitzender

Dr. Helmut Nicolaus  
stellvertretender Vorsitzender